



## **Ventajas principales del Centro Arbitral de la AHK Argentino-Alemana en una sola mirada**

- **Orientación Bilateral:** La jurisdicción arbitral de la AHK Argentino-Alemana se adaptada a relaciones argentinas-alemanas y puede, con los cambios pertinentes, aplicarse también en otros países.
- **Bilingüismo:** El jurisdicción arbitral de la AHK Argentino-Alemana tiene la particularidad de realizar el proceso en ambos idiomas, para que las partes puedan realizar sus acciones en su propio idioma. Este beneficio facilita el acceso al Centro arbitral y el desarrollo del proceso para ambas partes.
- **Comprensión bilateral:** Los árbitros son juristas expertos en las relaciones comerciales entre Argentina y Alemania.
- **Eficiencia:** Ahorro de gastos y tiempo en el procedimiento arbitral en comparación con los procesos judiciales estatales.
- **Reglamento conforme a la actualidad:** El reglamento de Arbitraje de la AHK Argentino-Alemana ofrece soluciones a diferentes problemas que aparecieron en otros procedimientos arbitrales.